

Paraguay - Nace el centro de referencia nacional con el nuevo BLH

Fonte: Portal del Ministerio de Salud Pública y Bienestar Social

<http://www.mspbs.gov.py/v3/nace-el-centro-de-referencia-nacional-con-el-nuevo-banco-de-leche-humana>

/

En la mañana de este lunes se llevó adelante la inauguración de la nueva sede del Banco de Leche Humana, que se constituirá en el centro de referencia nacional en el tratamiento de la leche materna, pasteurización, distribución a otros hospitales. Así como la encargada técnica de la configuración de las estructuras para la habilitación de nuevos Bancos de Leche en diversos puntos del país.

La nueva estructura cuenta con un laboratorio, además de mejorar las condiciones y equipamientos, de manera a duplicar la producción de leche. Cuenta con mejores equipos de pasteurización y enfriadora, con capacidad para producir más litros de leche por proceso. El edificio es de una planta, funcionando en el centro del mismo el Laboratorio y en los laterales tendrá: consultorio, sala de extracción de leche con capacidad para siete madres, un área de refrigeración donde se dispondrá de las leches crudas congeladas, área de leche pasteurizada, bacteriología para control de calidad, un área de recepción, un depósito de materiales esterilizados y oficina de supervisión y jefatura. La concreción de esta obra es un punto a favor de la lactancia materna, ya que se suma a los logros alcanzados con la promulgación de la ley de protección a la lactancia materna. Esta habilitación de las salas de lactancia, merito absoluto del MSPBS, a través de la Dirección de Niñez y Adolescencia y del Programa Nacional de Lactancia.

Durante su discurso, la Dra. Marta Herrera, Encargada del Banco de Leche, manifestó que las estrategias “hospital amigo del niño y madre”, “mamá canguro” y “Banco de Leche”, tienen como denominador común la lactancia materna, cuya meta es mejorar la salud infantil del país. “Este Banco es una casa de apoyo de la lactancia materna, ya que interactúa íntimamente como un cordón umbilical entre la madre y su niño para una lactancia exitosa. No la sustituye”, dijo. Desde su creación hace seis años, el Banco de Leche Humana del Ministerio de Salud Pública y Bienestar Social ha crecido a pasos agigantados, logrando captar 1.995 madres donantes, de lograr 350 litros inicialmente se pasó a 1000 litros por año. Asimismo, en el primer

año se pasteurizó 250 litros de leche, lo que aumentó a 900 anuales. "Hace seis años habíamos captado 76 recién nacidos para la provisión de leche y el año pasado esa cifra subió a 1.300 neonatos captados", explicó la Dra. Herrera. La profesional argumentó que el servicio más demandado es la consejería, con 11.000 madres atendidas.

"EL MEJOR LEGADO"

La Viceministra de Salud, María Teresa Barán, aseguró que la lactancia materna es el mejor legado que una madre le puede dejar a su hijo, porque le brinda alimento, defensa y cariño. "Este Banco de Leche no sustituye a la lactancia materna, sino que va a estar incentivando la importancia de la lactancia (...) el Gobierno Nacional ha apostado en esta infraestructura en donde se ha invertido más de 750 millones de guaraníes y contó con apoyo técnico del Brasil", expresó. Por último, dijo que aparte de alimentar al recién nacido de la manera correcta, se crea el vínculo madre e hijo. Hasta el sexto mes de vida el único alimento necesario.

Vea las fotos enviadas por la coordinadora del BLH, Dra. Marta Herrera:



Banco de Leche Humana. Declaración de la Cooperación de la Embajada de Brasil SDR para la Maternidad Fecosa